

PAN exige dos pluris más en la legislatura; Morena se defiende

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Anuar Azar Figueroa, anunció que van a reclamar dos curules más en la siguiente legislatura, porque sus votos les dan para seis plurinominales y no sólo cuatro, como les asignó el Consejo General del IEEM, para ubicarse en la quinta fuerza electoral en el congreso.

En entrevista, luego de atestiguar la distribución de los 30 espacios plurinominales, adelantó que van a inconformarse esta misma semana por considerar que el partido albiazul fue afectado y le corresponden más espacios, por lo cual ya están preparando ese recurso.

A nivel distrital tienen tres distritos de mayoría y cuatro de representación proporcional hasta

el momento, y del lado municipal ganaron cuatro municipios: Metepec, Huixquilucan, Atizapán de Zaragoza y Tezoyuca.

Morena, a la defensa

El representante de Morena en el IEEM, Francisco Vázquez, informó que no tienen contemplado pelear mucho en los tribunales correspondientes, su trabajo se centrará en defender los espacios que ganaron, tanto a nivel municipal como distrital.

Obtuvo poco más de 3.2 millones de votos para el congreso, ganó 39 distritos de mayoría con candidaturas propias y le asignaron seis espacios de representación proporcional para que no quedara sobrerrepresentado. —



Anuar Azar Figueroa reclamará más curules. T. CONTRERAS